



Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures a visité le monastère de Kykkos



Service de communication du DREE, 21.05.2024. Le 20 mai 2024, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques du Patriarcat de Moscou, a visité le monastère stavropégique de Kykkos, à Chypre. Il était accompagné de l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, vice-président du DREE, de l'archiprêtre Pavel Povaliaïev, recteur de l'église Saint-Nicolas de Limassol, et du prêtre Nikolai Vassine, secrétaire du président du DREE.

Mgr Antoine et ses compagnons de voyage ont célébré un office d'intercession devant l'icône miraculeuse de la Vierge de Kykkos. Ils ont ensuite vénéré les nombreuses reliques de saints conservées au monastère.

Les pèlerins de l'Église orthodoxe russe ont ensuite pris connaissance de l'exposition présentée au musée monastique. Le métropolite Antoine a laissé une inscription dans le livre d'or. Ensuite, le président du DREE et les membres de la délégation de l'Église russe se sont rendus sur la tombe du premier président de la République de Chypre, l'archevêque Macaire III, où ils ont célébré un office à sa mémoire. Ils ont aussi visité la chapelle élevée sur cette tombe au sommet du mont Troni, dans le massif montagneux de Troodos.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91808/>